
Installation Instructions for CHB Economy Sensor

Lighting

READ INSTRUCTIONS AND REVIEW ALL DIAGRAMS BEFORE INSTALLING THE FIXTURE. KEEP THESE INSTRUCTIONS FOR FUTURE REFERENCE. 
LIRE ATTENTIVEMENT AVANT D'INSTALLER LE LUMINAIRE. CONSERVER CES INSTRUCTIONS À DES FINS DE RÉFÉRENCES.

Instructions d'installation pour capteur de lumière circulaire à grande hauteur led chbe

1. Loosen the sensor by using a wrench, then put the sensor base(with a cord) aside
    Desserrez le capteur à l'aide d'une clé, puis mettez la base du capteur (avec un cordon) de côté;

2. Align the threads of the sensor base on the fixture and that of the sensor module carefully and tighten the sensor module firmly.
    Alignez soigneusement les filetages de la base du capteur sur le luminaire et celui du module de capteur et serrez fermement le module 
    de capteur.

✓ X
Warning/
For wet location/IP65 compliance, the sensor module must be tightened firmly.
Do not overtighten the sensor module, otherwise it may be damaged.

Avertissement:

Pour un emplacement humide / conforme à la norme IP65, le module du capteur doit être serré fermement.
Ne serrez pas trop le module capteur, sinon il pourrait être endommagé.

3. Sensor installation is complete.
    L'installation du capteur est terminée.

4. Turn on the power, the sensor will dim the fixture down to 30% after 10s, trigger the sensor with movement and the fixture
    will function as default or being programmed.
    Mettez sous tension, le capteur diminuera le luminaire à 30% au bout de 10 secondes, déclenchera le capteur avec mouvement et le 
    luminaire fonctionnera par défaut ou sera programmé. 
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